
ACTA DE RBUNIoN DEL covrrrÉ DE MoNrroREo nsrmrÉcrco DEL
MCP CON EL RP PNUD - COMPO¡IENTE MALARIA 22/04/2016

En sesión del Comité de Monitoreo estratégico en la ciudad deLaPaz, el día22 de abril
del2016 se tiene la reunión de consulta con el RP PNUD, del componente Malaria. A
horas 9:30 en ambientes del Auditorium, comienzala reunión y se inicia con una ronda
de presentaciones de los participantes.

Inicia la presentación el PNUD con respecto al tablero de mando de Malaria. Se adjunta.
El Dr. Percy Calderón de PNUD realiza la presentación.

Sobre el área Financiera

Se consulta el porqué de las diferencias de las ejecuciones con los presupuestos en el área
F2, se informa que se debe a las eficiencias logradas en las compras y a las demoras en la
contratación de recursos humanos.

Sobre el áreaF4 se consulta a que se debe el retraso de los 14 días en el desembolso,
informa el PR que se debe a retrasos que pueden ocasionarse en los RPs, a los tiempos de
entrega al ALF que coincide en los 3 RPs, y en el caso del PNUD porque debían tener
transición de firmas constantemente por los periodos de extensión.

Informan, sin embargo, que los 59 días fueron responsabilidad del Fondo Mundial.

Sobre el área de Gestión

Se comenta que en el convenio actual para el nuevo financiamiento se tendrán nuevas
condiciones precedentes, una que es el estado de inventarios de los activos que es
condición precedente para las compras.

Se aclara sobre la contratación de sub receptores que se tiene una función de
acompañamiento del MCP a lo largo del proceso de la implementación de la subvención
y que este acompañamiento debe incluir la contratación de los sub receptores.

En el área M4 se ha retrasado el informe de OPS sobre la sestión del control de calidad
de la información. Y que este informe se encontró fuera del plazo de la subvención y que ,'\
ahora se debe presentar hasta el 30 dejunio. ,. 

' 
0 \

I  \ \ \ -
Sobre el punto M6, el Sr. Baldomero Ayala informa que se tiene carencia de Pruebas \\"
Rápidas en Guayaramerín, responde el RP que en la anterior subvención las Pruebas
Rápidas estaban solamente contempladas para la zona de zafra. Sin embargo, para la l
nueva subvención setrabajará con las pruebas nápidas en la ciudad 

-//Se informa respecto a los insumos que la Alfacipermetrina se tiene un stock remanente / /U
debido a las modificaciones del Plan Eshatégico Nacional, donde se modificó el criterio f
del Rociado Residual Intradomiciliario de una actividad rutinaria a una actividad t

solamente en caso de brotes.
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Sobre el Area Programática

Se informa que la reducción que se ha tenido en el indicador de RRI se debe al cambio
de la política del Programa Nacional de Malaria.

Se consulta si en las subvenciones del FM se considere la ampliación del financiamiento
o tener una reestructuración del financiamiento para trabajar en las patologías
transmitidas por vector.

Se comenta sobre la necesidad de trabajar en la sostenibilidad del proyecto con los
compromisos de los municipios que se reunirán para las actividades del día mundial de la
Malaria. Se comenta sobre la necesidad de gestionar la incorporación de Recursos
Humanos por parte del Estado. Y también se comenta sobre las capacidades de las
iniciativas privadas en la zona.

Posteriormente solamente para información se presentan los objetivos de la nueva
subvención.

Se agradece al RP la presentación y la participación, y se retiran de la sala.

Posteriormente en sesión interna del Comité se determina:

No emitir ninguna recomendación al RP sobre la subvención presentada ya que la misma
se encuentracenada.

Se determina proponer una recomendación al Fondo Mundial para que acelere los
procesos de revisión y desembolso y no ponga en riesgo la ejecución de las Subvenciones.

Sr. Baldomero Ayála
REPRESENTAI\TE MALARIA
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Dr. Wilfredo Terrazas
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TECNICO CME

Sr. Walter Suarez
VICEPRESIDENTE MCPBTNADOR DE ME MCPB


